



伸びよう

直方市立中泉小学校
学校だより No. 4
令和5年7月19日
校長 氏本 射須身

1学期、ありがとうございました

明日で1学期も終わります。今学期も、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、様々な取組ができました。いつも、ありがとうございます。

7月21日から夏休みが始まります。私から子どもたちに伝えたいことは「2学期が始まる8月25日(金)に、皆さんの元気な顔が見たい」ということです。子どもたちにとって楽しい夏休みでしょうが、交通事故や水の事故にあわないように願っております。2学期も、授業や様々な活動で、子どもたちと共に成長できる中泉小学校でありたいと思っております。

地域の方々にも支えられています

1学期の多くの活動で、地域の方々にご協力をいただきました。



○(左上)5年生が田植えなどの農業体験でお世話になっているのは清永さんです。1学期は苗床作りから田植えまでお世話になっています。泥につかりながら、貴重な体験をすることができました。



○(右上)体力測定でお世話になったのは、直方高校のスポーツ科学コースの生徒の皆さんです。1~6年生の子どもたちは、運動のこつも教えてもらいながら、やる気を出して取り組みました。

○(左下)6年生が焼き物教室でお世話になったのは、「古高取を伝える会」の皆さんです。6年生は、器の作り方を教えてもらったおかげで、興味深く作ることができました。冬には、この器を届けていただけるそうです。

○(右下)3~6年生が習字の授業でお世話になったのは、直方市文化・スポーツ推進課の「ふれあい交流」の皆さんです。一人一人に丁寧に指導していただいたおかげで、どの学年も、とてもよい作品ができています。

8・9月の主な行事

8月11日~16日:学校閉庁日

(直方市の小中学校では、この期間は平日でも職員が出勤しません。)

8月25日(金)2学期始業式

9月1日(金)代表委員会

30日(水)給食開始

8日(金)委員会活動(5・6年生)

10月7日(土)土曜日授業 ※10月10日(火)は振替休日